

Rapprocher les systèmes juridiques autochtones et le droit administratif

Mars-avril 2023

Dr. Val Napoleon (Directrice et co-fondatrice, ILRU)



En tant que directrice et co-fondatrice de l'ILRU, Dr. Val Napoleon est responsable de la vision et de la direction de ILRU, et établit des liens entre le travail de l'ILRU et la Faculté de droit de l'Université de Victoria, via l'enseignement, l'écriture et l'engagement public. Elle est également une enquêtrice principale des projets de l'ILRU. Val est Crie de la Première Nation Saulteau et membre adoptée de Gitanyow (Gitxsan nord).

Dr. Rebecca Johnson (Directrice adjointe, ILRU)



En tant que directrice adjointe de l'ILRU, Dr. Rebecca Johnson est responsable de la vision et de la direction de l'ILRU, et établit des liens entre le travail de l'ILRU avec la Faculté de droit de l'Université de Victoria, via l'enseignement, l'écriture et l'engagement public. Elle est également une enquêtrice principale des projets de ILRU.

Rebecca est une colon née sur le territoire du Traité 7. Elle passe – et continue de passer - ses étés à Secwepemcúl'ecw. Elle est privilégiée et reconnaissante de vivre sur les territoires non-cédés des peuples ləkwəŋən et WSÁNEĆ.

Jessica Asch (Directrice de recherche, ILRU)



En tant que directrice de la recherche de l'ILRU, Jessica Asch est responsable de la vision et de la direction de la recherche de l'ILRU, et agit comme gestionnaire de projets et chercheuse principale. Elle est aussi responsable de superviser les opérations quotidiennes à l'ILRU, incluant les étudiant-e-s et le personnel. Elle enseigne également, et anime des ateliers et des présentations à la Faculté de droit, faisant partie des projets de l'ILRU, et dans l'ensemble de la communauté.

Jessica est un colon du territoire du Traité 6. Elle est privilégiée et reconnaissante de vivre sur les territoires non-cédés des peuples lakwaŋan et WSÁNEĆ.

Tara Williamson (Directrice de recherche, ILRU)



En tant que directrice de la recherche de l'ILRU, Tara Williamson est responsable de la vision et de la direction de la recherche de l'ILRU, et agit comme gestionnaire de projets et chercheuse principale. Elle est aussi responsable de superviser les opérations quotidiennes à l'ILRU, incluant les étudiant-e-s et le personnel. Tara enseigne également, et anime des ateliers et des présentations à la Faculté de droit, faisant partie des projets de l'ILRU, et dans l'ensemble de la communauté.

Tara est membre de la Nation Crie Opaskwayak et a été élevée à Gaabishkigamaag (Swan Lake, Manitoba). Elle est privilégiée et reconnaissante de vivre sur les territoires non-cédés des

peuples ləkwəŋən et WSÁNEĆ.

Brooke Edmonds (Coordinatrice, ILRU)



En tant que coordinatrice de l'ILRU, Brooke Edmonds travaille en collaboration avec l'équipe de l'ILRU, les partenaires de la communauté, et la communauté de l'Université de Victoria afin de faciliter la vision et les objectifs de l'ILRU. Elle est la dirigeante du rayonnement, des communications et des publications, et anime également des ateliers et des présentations, faisant partie des projets de l'ILRU, et dans l'ensemble de la communauté.

Brooke est visiteure de te Whānau-ā-Apanui situé à Aotearoa (Novelle-Zélande). Elle vit actuellement sur les territoires noncédés des peuples ləkwənən et WSÁNEĆ.

Dr. Janna Promislow



Dr. Janna Promislow est professeure associée à l'Université de Victoria (UVic). Avant d'enseigner le droit administratif à UVic, Janna était greffière de la Cour de justice de l'Alberta, et a pratiqué le droit chez Davis & Company dans les Territoires du Nord-Ouest, où elle a servi les communautés Sahtú, en abordant la mise en œuvre du règlement des revendications territoriales et des pensionnats pour autochtones. Durant une pause de ses études supérieures, elle a travaillé comme conseillère de politiques pour le gouvernement de l'Ontario sur les consultations avec les communautés autochtones. Les enseignements et les intérêts de recherche de Janna comprennent le droit constitutionnel et administratif, le droit autochtone, l'histoire du droit colonial, les relations colons-

autochtones, et le pluralisme juridique. Elle a publié sur le droit administratif autochtone, les relations et interprétations des traités, et le développement historique du droit intersociétal entre les autochtones et les négociants de fourrures.